



(AAL 4824) 000 188 921

Reseñas

EL MERCURIO 22/12/91 P.6
(Suplemento)

Mensaje optimista sobre el futuro de nuestro país

Chile al Ataque

(Andrés Benítez. Editorial Zig-Zag, Santiago, 1991, 124 páginas.)

Un observador perspicaz de la realidad chilena percibe necesariamente un cambio de mentalidad importante en nuestro país durante el último tiempo. El tema central del libro de Andrés Benítez *Chile al Ataque* es justamente este cambio de mentalidad. En poco más de cien páginas el autor retrata nítidamente cómo este fenómeno ha permeado las más diversas actividades. Chile es hoy un país ganador y estos triunfos no son fruto del azar. Como dice Benítez, "cuando nos proponemos algo y trabajamos con ganas, entusiasmo, organización y profesionalismo logramos resultados óptimos".

Algo profundo ha cambiado en la forma cómo se hacen las cosas en Chile, y en los más variados ámbitos; en las empresas, en el fútbol, en el vino, en la preparación de nuestras candidatas para los concursos de belleza internacio-

ACTUALIDAD



nales, en la exportación de nuestro modelo económico. Es una actitud distinta, un país que no se conforma con los triunfos morales. Por cierto, este cambio de actitud no significa que vayamos a cosechar sólo victorias, como lo ha comprobado Colo Colo luego de su éxito en la Copa Libertadores. Pero ciertamente, el camino para ganar es el del profesionalismo y no el de la improvisación.

Por supuesto, Chile aún no ha superado todos sus problemas. Y no debe

entenderse así el mensaje de este libro. Queda evidentemente mucho por hacer en la lucha contra la pobreza, en el mejoramiento de la atención de salud y en la educación, entre otras áreas. Y a medida que Chile siga desarrollándose surgirán otros problemas. El medio ambiente y la congestión son problemas clásicos de los países con fuerte desarrollo y ya no son asuntos extraños en nuestro país.

El libro de Andrés Benítez nos entrega un mensaje abiertamente optimista sobre el futuro de nuestro país. Este optimismo, sin embargo, tiene fundamentos serios. Está basado en el profesionalismo, en esa capacidad de hacer las cosas bien. Y esta actitud florece con más fuerza en un Chile que tiene, en palabras del autor, la combinación ganadora de democracia y libre mercado. Sólo un sistema basado en la libertad y la iniciativa de las personas permite extrapolar con confianza los resultados ya logrados. Sin embargo, el sitial alcanzado por nuestro país nos impone la responsabilidad de seguir haciendo las cosas bien. Sólo así podrá Chile superar definitivamente el subdesarrollo en un futuro cercano.

Felipe Larraín B.

Chile al ataque [artículo] Felipe Larraín B.

Libros y documentos

AUTORÍA

Larraín, Felipe

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile al ataque [artículo] Felipe Larraín B. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)